

De l'ombre à la lumière... Eclairons les étoiles !

Dans le monde assombri de nuit et de brouillard
L'écho portait au loin l'expression des poètes.
Du chant des partisans au texte d'Eluard
Le mot de « liberté » résonnait dans les têtes.

J'ai pénétré ce siècle au début d'un printemps
Sans voir évidemment et sans pouvoir entendre
Ce que nous préparait le monde résistant,
Toute la dimension qu'un écrit allait prendre.

J'ai su beaucoup plus tard que surmontant la peur,
Au quatorze juillet, l'année de ma naissance,
Allumant les lampions du chemin de l'honneur,
Ils l'éclairaient aussi d'un projet pour la France..

Dans Paris occupé des « battants » valeureux
Dessinaient l'horizon de leur foi visionnaire,
Rédigeaient un programme au nom « Les jours heureux »
Qui mena la nation de l'ombre à la lumière.

Dans le pays détruit, ils ont concrétisé.
Comme pour la « sécu », leurs idées lumineuses
Impulsant le social et la modernité
Guidèrent les acquis des trente glorieuses.

Mais riches et banquiers ont repris le pouvoir.
Chaque appel à l'effort déborde d'indécence,
Quand paradis fiscaux, bijoux et beaux manoirs
Scintillent aux reflets des feux de l'opulence.

« Revenons aux bougies des siècles précédents »
Dit un lourd consensus aux facultés certaines
De pouvoir les éteindre et de mettre au présent
Le brun sombre d'hier quand souffle un vent de haine.

Comme l'ont si bien fait nos courageux anciens,
Chacun peut s'élever au dessus des nuages,
Montrer que le soleil y brille au quotidien
Et qu'il peut vivifier bien d'autres paysages.

Pour accéder ensemble aux galaxies d'amour
Mêlant rêve et réel, que le progrès dévoile,
De rayons tout empreints d'idéal pour beaux jours
Résistants de ce siècle...éclairons les étoiles.